

FOLLEVILLE

Le château accueille des camps cet été

Le site du château de Folleville accueille plusieurs mini-camps de jeunes pendant le mois de juillet. Le service EVS (espace de vie sociale) de la Communauté de communes Avre Luce Noye (CCALN) organise jusqu'au 2 août, des activités autour de différents thèmes. La semaine dernière, sur le thème des Médiévales, une vingtaine de jeunes ont participé à un grand jeu de piste gaulois, des ateliers taille de pierre une initiation à l'arbalète... Accompagnés d'animateurs, ils s'ébattaient sur ce vaste espace, manifestement ravis par ce retour dans le passé avec déguisements, « les batailles pour de rire » et le plaisir de dormir sous la tente !

Du mercredi au vendredi, un autre camp s'est déroulé sur le thème du cirque avec des animateurs de l'école de cirque d'Amiens « Cirqu'Onflexe ». Vendredi après-midi, les parents étaient conviés pour le spectacle monté par leurs enfants.



Une pause photo après le grand jeu nature sur le thème médiéval.

À côté des deux camps du CAJ, un autre groupe profitait du site : dix-huit enfants, envoyés par le Comité d'entreprise de l'Université de Rouen. Ils participaient à un séjour

d'ateliers médiévaux, proposés par Damien Maupin, membre de l'association du château d'Eaucourt. « J'anime trois à quatre ateliers par jour, explique-t-il. Les jeunes s'initient à l'arbalète, à la frappe de monnaie, à l'art du blason et au travail du cuir. Ils vont repartir avec une bourse qu'ils auront fabriquée ». Le programme du CAJ de la CCALN continue avec d'autres beaux projets : un stage multi-activités, des sorties au bowling, au karting...

« 120 jeunes se sont inscrits aux activités. Quatre mini-camps ont été organisés, par tranche d'âge » précise Fabrice Faillu, responsable du CAJ, en ajoutant « la CCALN a prévu un budget de 50 000 euros pour le CAJ, prestations et transports compris ».

Les parents sont invités à se retrouver à la Fête du CAJ, au gymnase du collège de Moreuil, ce vendredi 26 juillet, de 19 h à 22 h 30, pour partager un repas suivi d'un grand jeu.